

Déclaration du Musée de l'Holocauste Montréal sur l'acte de vandalisme commis contre la congrégation Shaar Hashomayim

Jeudi 14 janvier, 2021

Le Musée de l'Holocauste Montréal est consterné par l'acte de vandalisme commis hier contre la congrégation Shaar Hashomayim. Nous condamnons cet acte odieux et antisémite et nous tenons à exprimer notre vive émotion et notre profonde solidarité à l'endroit des membres de la congrégation et de l'ensemble de la communauté juive.

À la veille du 76e anniversaire de la libération d'Auschwitz et de la Journée internationale de commémoration de l'Holocauste, ce triste évènement nous rappelle l'importance de lutter contre toutes les formes de discrimination et d'intolérance et de promouvoir la justice, le respect et le droit inaliénable à la dignité et à la sécurité.

Nous tenons par ailleurs à remercier les autorités publiques et les forces policières pour la célérité de leurs interventions et de leurs actions.

Notre Musée demeure engagé dans ses efforts pour partager les histoires des survivants de l'Holocauste au Canada et sensibiliser les gens de tous âges sur les périls universels de la haine, du racisme et de l'antisémitisme.

Contact presse :
Sarah Fogg
Cheffe communications
514-240-7357 // sarah.fogg@museeholocauste.ca

